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Nosotros tenemos 
ucho 	as 
un 	 a 

. 

tem 	;ando 
día mente gratis'', 

- :- ..,Trts I 

■ EMIUOVEGA DecanodelColegiodeAbogadosdeGuadalajara 

"Estamos todos en la misma empresa, 
funcionarios, jueces, fiscales y secretarios" 

El nuevo decano del Colegio de Abogados tomará posesión hoy en la sede de la institución 

40 rica:irme más pulid- 
patina de la historia dd 
Colegio de Abogados 
de Guadalajara dieron 11 

como ven a Emilio Vega que, 
con 142,5 vetos, frente a los 82,5 a. 
ara rad, Elisa Iñiguez. El méri- 

  d 13 de enero ' 

ca,no Juana  ,lo tienen ambos 
candidatos al hacer posdsle que se' ) 

 celebrasen las elecciones mas par- 
ticipad... de la bisoña del Jume 
colegio. El resto demiembros de 
su candidatura también obtuvo d 
respaldo mayoritario de los votan- 
tes. aun los que se encontraban 
cerca de 400 abastados <jetas:me:y 
unos 300 no ejercieran. cuyo roes 
equivale a la mitad. Desde am-
ca, Emilio Vega no ha prado de 
recibir peticiones y de ataree con 
distintos gremios profesionales 
vinculados a la justicia de cara a 
comenzara trabajar lo antes 
como nuevo decano del 
Hoy, hacia las 20.00 horas, toman 
posesión oficialmente del amo en 
la sede de la insinuada colegiada 
con 'luna gran raponsabdidaer. 
O Elda 13 de enero filie desidia 
porta como nuevo doceno 
del Colegio de Abogados, ¿cómo 
Inasuundo hedías postenotem 
k viciaba? 
te La cosa no era 	proa nom- 
cree hicimos todo lo que pudimos 
pata daraconoca aloscompaktos 
quiénes éramos y qué a lo que 
queramos ha con los rend -a 
que ya todos conocemos, con una 
victoria bastante abultada. Eso, 
ad®4 de que nos legitima más. 
anegada da más responsabilidad pan 
nuir trabajand.o por elcolegio, 
O ¿Cada han sido sus rime. 

O 
roe 

Len primara pasos fueron 
agradecer a todos los compañeros 
La situación. Ya liemos hecho mul-
titud de reuniones y asomaos con 
magistrado , Reale, secretados, 
empleados de justicia... Nos he-
mos reunido con la presidema de 
la Audiencia, ya he hablado con el 
presidente dd con el prM- 
dala dad Consej 

TI,
o de CaMLa 

Mancha de la Abogada y preparar 
la toma de posesión dependo mar 
Cuna (pa hoy)y la dd die 24. como 
consejero en elConsejo General& 

Catolicé aso dad, Elisa 
Migues ¿Es ato una gafando de 
la solvencia de eu candidatura o 
a La que taifa tinll tradición? 
O Piada:0qm nosotros hemos 
tenido más apoyos. si no no hubié-
ternos salido. No cabe duda de que 
ella ha sido una digna contrincante 
y toda la lista. pero lo que hemos 
transmitido nosotros ala vetusta 
ha sido superiora lo suyo. No puedo 
hacer otra valoración. Todos somos 
oompañaosymnemesquernbaM 
en la misma dirección. Ha podido 
kfluir a nivel personal el conformar 
una candidatura un emana y an 

'Ya henos bedto multitud 
de reuniones y contactos 
con magistrados, fiscales, 
s'astado, empleados de 

Justicia-- 
 ~so= 

yariopinta, de gente que peromoda 
acodos los sectores de la abupdade 
Guadalana 
O So anteceson Fernando Mar-
tínez, ¿le ha ofrecido algún con-
ajo o recomendadtkat 
O Me ba dado muchos comejcs, 
pros son personaks, no se pueden 
decir.Aondina:Mociona! SU 
que nos los dará a todos

paposamd̂o 

mañana (por hay) en la roma de 

GalylaLé le masada cambiar  
mejorar a parda de la toma de

y 

 mamón! 
Que dentro de cuatro años nos 

aumento de aliasen 
el Colegio de Abogados 
se debe a h entnda en 
vigor denme nueva ley 

ea ordenan' 
~MEM= 

dijeran que qué a gusto han estado; 
queque bien hemos defendido sus 
interesa y que qué bien hemos 
trabajada Pan todo eso en nuestro 
programaba una serie de premisa 
que vamos a internar llevan cabo al 
lamedidadenuestras posibilidades 
á pais dd dfa 17. 
O Señalaba como elemento 
diferenci•d« de a candidata 
que todos sus miembros eran 
penosos del dfa odia, de la top. 

handetectado 
enct egra ese día 

de
adíe 

O En ce pasillo= han ido 
di ciendo corasy Me Po- 

arlo en limpio y vez lo que pode-
mos haca Malla de asa cosas ya 
revienen nuestro prognmaadque 
~ que damos as sintonía. 
1U1  asó se P?drli meleras en 
le:adzialencou judiciales de 

13 Las instala:iones quer-nema 
son perfecto y a nivel de plantilla 
también.pero si tendremos que 
acometer alguna actuación estética 
a nivd &Union o seerecaños.Se hen 
hecho una serie de propuestas y ba-
braga ponerla <nómade la maa. 
Una de las cosas que más quiero 
destacar a que atamos codos en 
la misma empresa. fundooarios, 
jaca, secretarios y Riada, somos 
todos la misma tripulación del 
barco. 
O Me reten. a, por ejemplo, si 
les ~mi cundes. amo ale- 

que el Palacio de Justicia 
se materializara lo antes posible. 
O Todo lo que sea una mejora 
para la profesión a bienvenido. El 

babo de que todos los juzgados se 
conecto en un mismo edificio 
nos viene bias a todos, pero ato 
son cuestiona que dependas del 
dinero. De qué nos sine tener un 
terreno si no tasemos dinero pan 
poner un larbillo. Ahora nos toca a 
todos los que atamos al frente de 
una institución vivirmomentot di-
fkila y ajustamos a las mandada 
de aula momento 
O Una de lea altea ciudada-
nas más frecuenta coa rapeetes 
• la Justicia a, precisamente, 
su lentinad ¿qué puede Izo 

 mejorar • prommer el 
de Abogada en ale sentido? 
O Eso a algo que ya hemos ha-
bbdo con los magistradosy con la 
sectaria. que son los principales 
iwulsores de esa cuestión, pan 
todos memos que tener buena 
Muntadyardmard bombeo. Que-
remos que eljustidable no seaburra 
y no vea la demora en sus procedi-
mientos. a ver si pudiéramos faca 
que en Guadalajara funciona de 
otra manera.  pero me rano que va a 
sercomplicodo.aunque d esfuerzo 
lo amos a haca. 
O Comparativamente con los 
Juzgados del r de la región y 
cid pais, funcionan mejoro peor 
los de U...doblara? 
O Estamos todos al mismo ni-
vel Huta que no rae ralea con el 
Consejo Regional no sabré cómo 
funcionan peso. as min4da am-
nios hablando de col basan 
pequeños los que conforman la 
Comunidad Autónoma y todos 
cenamos las mismas inquietudes. 
Nosotros somos el colegio más 
pequeño de la regiaa 

preocupa d desmota) 
en el netos? 
O Nosotros en realidad tenemos 
mucho trabajo, más que suma, 
el problema que hay a el cobro. 
Estamos =bajando prácticamente 
gran en IMIS asunte.. Aqui d 
que tsierde es el abogado, popote! 
mascable tiene su asesoramiento, 
el magistrado time su pleito enci-
ma de la mesa. toda trabajamos 
y todo. cobran por ello menos 
macaca Hay una alta morosidad, 
no solo en el sector de la abogada, 
sino en todo el sector de servida 
de ene para 
o lo comal,. parla propon 
cid« entre abogados gamma y 
n• ~entes. 
O El aumento &altas en desde-
gio de Abogados a &tea lamtrada 
en de una nuera ley end 
parro roes de noviembre. Eso ha 
sido un momento ponme! yya se la 
parada Ahora mismo estamos en 
un momento de trwición (...). 

 O Puede recordamos las linea 
hadas de su programa 
O Una adecuación del turno de 
oficio, proporcionar unas solu-
ciones a los cerraos de las vistas, 
Unificarlas topa, poner en 'mida 
la acuda de práctica jurídica. el 
apadrinamiento payalosabogados 
que empaco= a ejercer la ¡mofe- 

NA 
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"El ciudadano se pensaría ir al juzgado si al ser 	~ea a lo Edición Aauel 

desestimada su querella pudiera perder su casa" 	  
-Me gusta la justicia gratuita, pero hay que implicar al ciudadano porque hoy todo se judicializa" 

02:05 tr.,fr.u.ty* 	 S 
Ni es rápida ni eficaz, Y por este motivo, Antonio 
Platas, nuevo presidente del Consejo de la Abogacía 
Gallega, urge más medios para dar salida a las 
montañas de papel que han sumido en el caos a los 
juzgados del pais. Para Platas, las medidas 
propuestas por Gallardón para aliviar el atasco en la 
Justicia -habitar el mes de agosto y abordar los 
divorcios ante notado- son solo un 'parche'. Platas 
sitúa como el verdadero problema de la Justicia en 
su excesiva judiciabación. TI ciudadano se 
pensada ir al juzgado si al ser desestimada su 
querella pudiera quedase sin casa', reflexiona. Anime* Mana. PeeehaeSte del canee& Raboseada ~se. II 

Cada Pardeen 

R. PRIETO-¿Está satisfecho con el funcionamiento de la Justicia? 

- Evidentemente no. La Justicia necesita un impulso extraordinario para que sea rápida y eficaz. Esto pasa por 
la dotación de más medios materiales y técnicos. Es una obviedad, pero una Justicia lenta no es Justicia. El 
ministro anterior, Caamaño, tomó las riendas de la modernización pero todavía necesita consolidarse. Espero 
que Gallardón culmine esta etapa en beneficio de la ciudadanía. 

- Será dificil para esta legislatura teniendo en cuenta el tijeretazo en los presupuestos... 

- Tengo la esperanza de que no haya recortes en al Ministerio de Justicia. Eso se consiguió con el anterior 
ministro y espero que continúe siendo ab. El d'avalar que la ciudadanía pone a la Justicia debe hacer que el 
Ministerio no vea recortadas sus partidas pese a la crisis. 

-¿En qué se debe incidir para liberar la carga de trabajo de los juzgados, garantizar la ejecución de sentencias 
y evitar que denlos de condenas prescriban? 

- Primero, hay que crear más juzgado y unidades judiciales. Estadísticamente se necesitan un 50% más de 
jueces. Eso es imprescindible. Pero eso que parece tan sencillo no lo es, entre otras cosas parque hay 
competencias delegadas. Para crear una nueva unidad judicial hay que dialogar con el CGPJ, el Mnisterio de 
Justicia, la comunidad autónoma, el ayuntamiento, buscar una sede, poner mobiliario... Aunque se adopte la 
decisión, se tardará al menos dos o tres años en crear un juzgado. Esto es Intolerable. En la práctica, el 
traspaso de competencias se traduce en una maya demora a la hora de crear nuevos juzgados y unidades 
judiciales. Además, se debe seguir trabajando en la reestructuración tecnológica y la digitalización. Y, por 
supuesto, hay que mejorar las leyes. No podemos seguir con una ley de enjuiciamiento criminal de 1880. 

- Se habla de las listas de espera en el Saraos. ¿Son peores las que acumula la Justicia? 

-Por ahí andamos. Me gustada tener un modelo donde una persona va a un abogado, plantea una demanda y 
en tres meses concluye en una fecha para la celebración de juicio. El juicio verbal me parece maravilloso; se 
señala un día para la vista y ese dia se concluyó el proceso. Pero sin dinero no hay nada de esto. En ese 
modela, que es norteamericano, el justidable paga todas las costas. Plantear esto es delicado porque en 
España la Justicia es un servido público y gratuito. En la etapa de Felipe González se suprimieron las bus, y 
ahora de golpe y porrazo se dan cuenta de que todo el mundo va al juzgado y de que al tamo de oficio pueden 
acceder personas que son dueñas de un piso, tienen un coche y cobran 2.000 euros. A mi me gusta una 
Justicia gratuita y corno servicio público como utopia, pero llega un momento en que hay que implicar al 
ciudadano. No que un dia se levante por la mañana y decida que va a presentar una querella. Que sepa que si 
su pretensión de ir al juzgado es desestimada, puede quedarse sin casa. Entonces uno se lo pensaba. 

- ¿Defiende ese modelo para España? 

- Seria muy aventurado per mi parte proponer ese modelo y estoy seguro de que arrastraría severas criticas. 
Habría que estudiar una linea de sociologia con el pueblo, de cultura, porque no podemos seguir con este nivel 
de judicialimción. Estamos llegando a unos limites en que una mosca en un papel da lugar a que diga usted 
'esto está mal y demando'. 

-El dato es muy significativo: solo el 4% de bs asuntos denunciados en Galicia llegan a juicio. ¿Cómo se 
puede frenar la avalancha de demandas que acaban en archivo por falta de pruebas o autor conocido? 

- Existe una intensa judidalización. Ahora todo el mundo va al juzgado. 'Me insultas, voy al juzgado*, 'me 
echan del trabajo. te pongo una quenella'. Hay una invasión del derecho penal y eso no puede ser. Es un 
problema de cultura. Me acuerdo que era tan exagerado el número de litigios que había por accidentes de 
circulación -una salida de vla era un delito por imprudencia antirreglamentatia-. que la política judicial necesitó 
sacar del campo del delito esas actividades. Eso podría naceos ahora también. Es necesario que tengamos 
una sociedad que no esté hablando todos los días de los juzgados. 
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Consulta lee residados de be 
pdlicireles Danta de Y baffle y  le 

ere  ~te SEficallIBEL(~ 

"El ciudadano se pensaría ir al juzgado si al ser desestimada su querella pudiera per... Página 2 de 2 
- Como salidas al atasco judicial, Gallardón he propuesto que los juzgados abran en agosto y que los divorcios 

de mutuo acuerdo se hagan acudiendo al notario... 

-Me parece absolutamente un parche. una tirita. Necesita descanso como lodo el mundo. Que el mes de 

agosto se habilite constituye algo que se hará contra viento y marea con la oposición del Consejo General de la 

Abogacía. Y que se vaya a las notarias por los divorcios de mutuo acuerdo, san casos que representan poco 

mas de un 5% de los procesos. No es una solución para aliviar la carga de trabajo de los juzgados. Como 

tampoco lo es que ahora se diga que el que va a apelar tiene que pagar un copago. Eso si que me preoc pa 

Cuando uno ve el nivel de revocación de las sentencias dictadas en primera instancia -d porcentaje de 

derogaciones supera el 30%-. me pongo a temblar si uno para apelar tiene que pagar 2.000-6.000 euros. Eso 

es cercenar al justiciable. No sé qué constitucionalidad tendrá esa medida. 

- Con la crisis, ha aumentado el número de personas que acuden a la justicia gratuita. ¿Hay un abuso de los 

abogados de oficio? 

-Desde luego. Sin duda se debedan endurecer los requisitos para acceder a la justicia gratuita porque hay 

capas de la sociedad que están accediendo a ella y que pueden pagarse un abogado. 

- ¿Es partidario de que Galicia tenga plenas competencias en materia de planta y demarcación? 

-Se han creado 17 comunidades y eso se traduce en un gasto inconmensurable. Hay estudios que manifiestan 

que es insostenible económicamente. Hasta tal punto que hay comunidades que ahora empiezan a devolver 

competencias. Madrid que ya lo ha demandado. La descentralización es positiva y la soberania de las 

comunidades ha 'caldo funciatariado y complejidad. ¿Esto es bueno o malo? Algunos dicen que hay que dar 

marcha atrás. A lo mejor funcionaríamos mejor si cada juez fuera una oficina judicial: tome usted este 

presupuesto para jueces, peritos. luz, agua... 

- Estos días ha asistido al juicio a Garzón por la investigación del franquismo, ¿Es partidario de que España 

investigue los "paseos" de la dictadura? 

- Antes de nada quiero decir que tengo muchísimo respeto por las heridas que ha dejado la Guerra Civil. Pero 

que más de sesenta años después tome carta de naturaleza y se actualice ahora, muerto Franco además, solo 

a través de un Juez de Maddd, superconocido... No me explico cómo los familiares de las victimas, a las que 

respeto su dolor -lo tengo en la familia-, han estado desde el año 75 al 2000 esperando y en el 2005 lo 

denuncian, y lo hacen de la mano de un juez de la Audiencia Nacional. Yo soy de los que creo que nunca se 

entierra la memoria. Me parece bien que busquen a sus familiares, pero todo esto es provocar de nuevo una 

lucha entre las dos España& Sin caer en el olvido, ese dolor se lleva mejor Internamente. Pero soy respetuoso 

con aquellas personas que no san capaces de aquietarse y demandan actuaciones judiciales. 
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1 PLANIFICACIÓN 

La Fundación 'Torre 
del Clavero' celebra 
con una exposición 
de fotos los 2 siglos 
de la Constitución 
de 1812 
L.G. 

El Patronato de la Fundación 
"Torre del Clavero" se reunió 
ayer pára comenzar a prepa-
rar las actividades de 2012, 
que tendrán como eje central 
la conmemoración del Bicen-
tenario de la Constitución de 
1812 por el Consejo General 
de la Abogacía Española, mo-
tivo por el que se organizará 
la exposición de fotografías 
"Gritos de Libertad". 

Otras actividades que lle-
vará a cabo la Fundación será 
la celebración del II Ciclo de 
Cine Jurídico, en el mes de 
marzo, además de unas jorna-
das sobre responsabilidad del 
menor, que tendrán lugar en 
octubre y que contarán con fi-
guras de prestigio nacional 
en la materia. 

El Patronato también en-
tregó ayer las becas a siete 
alumnos de la Escuela de 
Práctica Jurídica para ayuda 
al estudio que otorga la Mu-
tualidad General de la Aboga-
cía. Estas ayudas permitirán 
a los beneficiarios realizar un 
máster sobre contabilidad, 
fiscalidad y marketing. 

Consejo General de la Abogacía 

1 
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EN BREVE 

 

Camas dice que los 
divorcios ante notario 
no agilizarán la Justicia 

:: suR. El decano del Colegio de Abo-
gado s de Málaga, Manuel Camas, 
cree que la idea de que los divorcios 
y separaciones de mutuo acuerdo se 
puedan tramitar ante notario «no es 
ninguna medida que agilice la admi-
nistración de justicia», ya que estos 
casos no son los que provocan un 
problema en los juzgados». 
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NI« r■±1 Plan de pagos para los abogados 
El Censen adelanta los plazos del plan de pagos de la deuda que mantiene con los colegios de letrados. 

bate 3 días 

El consonar de Justicia y Bienestar Social. Quizás te Interese .. 
• Rata solicitará a Buil un plan de pagos "reartsta' Jorge Cabro, ha destacado que el Cansen 

está °adelantando los plazos del plan de • Cuentas para las 
farmacias 

• Los trabajadores de la Fundadón CYBelén protestan 
pagos" de la deuda histórica que mantiene por la deuda de 900.000 euros de la Generalitat 

con los colegios de abogados de la • Plan de pagos  para los abogados 

Comunitat. 	 • Sanidad pdorizará el pago a las farmacias pequeñas 
• Los farmacéuticos decidirán el jueves más 
movilizaciones 

Cabrá ha realizado estas manifestaciones tras la firma del 

convenio de colaboración con el Consejo Evangélico de la Comunitat, que ha tenido lugar este viernes en la sede la 

conseileria. 

El conseller ha indicado que 'se pago el 25 por ciento de la deuda a principios de año, el día 2 de enero'. "Después 

habla que abonar otro 50 por ciento de la deuda antes del 30 de marzo, que se ha efectuado el 15 de febrero, por la 

que nos hemos adelantado" mes y medio, ha comentado satisfecho. 

Cabrá ha apuntado que la voluntad es cumplir lo antes que se pueda" con los pagos pendientes. "Solo que 

pendiente un 25 por ciento de deuda con los colegios de abogados", ha comentado. La cantidad que falta por 

abonar es de 3,6 millones de euros y "hay de plazo para pagado hasta finales de junio". ha adelantado. 

El conseller ha insistido en que desde la conselleria se está 'cumpliendo sobradamente' con el pago de la deuda y 

"se hará todo lo posible para que se pague cuanto antes". Cabré ha reconocido que esta deuda es "un problema 

que se lleva arrastrando años y años" "Si saldamos la deuda y no se genera nueva. si  nos ajustamos al 

presupuesto previsto, habremos resuelto un problema importante con los colegios de abogados', ha señalado. 

Cabrá no ha querido valorar las últimas medidas que ha tomado el Ilustre Colegio de Abogados de Valencia (Icav) 

respecto a suspender los martes, desde las 10.00 hasta las 1400 horas, el Servicio de Guardia-Asistencia al 

detenido. o a recortar los Servicios de Orientación Jurídica (S0J) del Registro Civil. de Dependencia y el 

Penitenciario, entre otros, 'Yo lo que quiero es que se solucionen los problemas", ha solicitado. 

El conseller ha pedido que las situaciones se vayan tranquilizando y calmando" 'Espero que todo el mundo 

entienda que la situación es la que es, y que se vaya pacificando todo el mundo", ha finalizada 

ETIQUETAS: abogados n de pagos deuda de la Generaidat 
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comisión investigación Consell 
FGV Fondos Competiliviclad Incendio caravana 

Liga BBVA 
Liga BBVA manifestación 

Mariano Rajoy Messi 

Plan Confianza PPCV PSPV 
Rayo Vallecano 

reforma laboral 
resultados 2011 rotura tobillo 
sostenibitidad Transavia 

CLAVES DEL DIA 

accidente metro Blasco cerebro jóvenes 

comisión investigación Consell FGV 
Fondos Compettntidad mando carayana Liga BBVA 
Liga BBVA manifestación 

Mariano Rajoy Messi 

Plan Confianza PPCV PSPV 
Rayo Vallecano reforma laboral 

o Última hora 

Deportes[ 23:50 h] 
Masi se reencuentra pees amistar Valends15-11 

Deportes [22:24 h 
Sipo la rusa racha (361 

Deportes [20:11 h I 
El Mallorca abusa del submenno (4-0) 

Polltka ( 19:46 11 
El PSPV propondrá 'rechazar te subía del 151 irnpurreto por el 
Goderm 

Sucesos 119A5 h 
Un °dista de 68 anos resulta ~o tras sufrir une tanda en Obva 
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Siete despachos españoles analizan por primera vez la 
actividad Pro bono del sector legal en España 
MADRID, 17 de FEBRERO de 2012 - LAWYERPRESS 

   

   

comparte ésta información: 

"El Encuentro Pro bono: Abogacía y Compromiso Social" tendrá lugar en 
Madrid el próximo viernes 24 de febrero en CalxaForum. 

Siete despachos de abogados líderes en Español-- 
 muestran por primera vez la cara más comprometida t 

y solidaria de su actividad. Será gracias al "Encuentro( 
Pro bono: Abogacía y Compromiso Social", unat 
jornada única dedicada a reflexionar sobre la formaLAbortacjoy compromsosuctol 
más eficiente de ofrecer asesoramiento jurídico "5""""Ir 

 gratuito a entidades no lucrativas. 
El encuentro contará con los actores más relevantes de la acción Pro bono en Españ , 
procedentes de los despachos CMS Albiñana Suárez de Lezo, Cuatrecasas Gonolve 
Pereira, Ganigues, Gómez-Acebo & Pombo, Perez-Llorca, Ramón y Cajal y Urí 
Menéndez. La Jornada, que tendrá lugar el próximo 24 de febrero, será inaugurada por 
el Excmo. Sr. D. Antonio Hernández-Gil, Decano del Ilustre Colegio de Abogados d 
Madrid. 
A través de mesas redondas y diferentes ponencias, los abogados intercambiará 
experiencias de sus prácticas Pro bono para lograr ser más eficientes día a día en s 
aportación; asimismo, se discutirán los diferentes modelos de Pro Bono existentes 
quién puede tomar parte activa en ellos. Por último, el Colegio de Abogados de Nueva 
York explicará su experiencia de promoción Internacional de la experiencia Pro Bono a 
través del Cyrus Vance Center. 
Los objetivos de esta primera edición del Encuentro Pro bono son ambicioso : 
fomentar la participación y la toma de conciencia para que esta actividad se 
estandarice en España; crear lazos de colaboración y entendimiento mutuo entre 
profesionales de la abogacía y entidades no lucrativas y ONG '5; mejorar los procesos 
internos de los despachos y dar mayor visibilidad y reconocimiento interno a quien 
ejerce desinteresadamente esta actividad. Pero, sobre todo, involucrar a un mayor 
número de profesionales. 
No solo basta con estar comprometidos. La abogacía española sabe que tiene una 
responsabilidad con la sociedad y este primer Encuentro Pro bono será escenario 
perfecto para participar y concienciarse; para que la acción social de los abogados se 
convierta en sello característico de la profesión. 
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10 nuevos letrados malagueños colaborarán en la defensa de la justicia 
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• Manuel Camas, Decano del Colegio de Abogados de Málaga, fue el encargado de 
presidir el acto estando acompañado por Ángel Ábalos Nuevo, diputado 4 0, y 
Paloma García Gálvez, Secretaria 

• La presidencia contó con Nielson Sánchez, Decano Emérito de la institución, 
quien ejerció como Padrino de los recién incorporados a la institución colegial. 

El 	Colegio 	de 
Abogados de Málaga 
ha abierto de nuevo 
sus 	puertas 	para 
acoger el acto de 
juramento de 	10 
nuevos letrados. Un 
acontecimiento social 
y jurídico de gran 
importancia para sus 
protagonistas, 	pero 

también para sus familiares, y gracias al cual se incorporan a la abogacía malagueña. 
Estefanía Márquez Moreno, Fernando Hurtado Quevedo, Rocío Arranz Oviedo, Rita Ma 

Cortés Ramírez, Rocío Márquez Rodríguez, Francisco Montesinos Gutiérrez, Cristina 
Simón Sánchez, Fernando Marcos Gómez, Pablo Ernesto Sánchez Castro y Juan 
Fernando Medina Anaya fueron los protagonistas del dia, y juraron su cargo arropados 

por sus familiares y compañeros de profesión, así como de sus respectivos padrinos. 
La ceremonia estuvo presidida por Manuel Camas, Decano del Colegio de Abogados de 
Málaga, y junto a él, conformando la presidencia, estuvieron Ángel Ábalos Nuevo, 
diputado 40  de la institución colegial, y Paloma García Gálvez, Secretaria. 
En esta ocasión, la presidencia de la ceremonia contó con Nielson Sánchez Stewart, 
Decano Emérito de la institución, quien ejerció como Padrino de la promoción de 
nuevos letrados. 'La incorporación de nuevos colegiados es el acto más importante de 
la Corporación: el testimonio actual de que se trata de un organismo vivo y lleno de 
futuro" expresó el Decano Emérito del Colegio de Abogados de Málaga. 
Además añadió que por mucho que la colegiación sea hoy un requisito indispensable 
para el ejercicio profesional, nadie le negaría que el principal sentimiento que embarga 
a los nuevos letrados es el de la ilusión. Y para finalizar, Nielson Sánchez-Stewart les 
ofreció su ayuda para todo lo que precisen. 
Los padrinos según establece el ceremonial presentaron a sus jurandos a la Junta de 
Gobierno, les Invistieron la toga y fueron testigos de su juramento o promesa de 
'guardar y hacer guardar la Constitución como norma fundamental del Estado', tras el 
cual firmaron en el libro de incorporaciones colegial. 
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"El arbitraje, una alternativa eficaz para las empresas, ante la 
congestión de la Justicia" 
MADRID, 17 de FEBRERO de 2012 - LAWYERPRESS 

   

comparte ésta información: 

El Decano del ICAV imparte una ponencia sobre el Arbitraje en Forinvest 

El Decano del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia (ICAV), Mariano Durán, ha 
impartido esta mañana en Feria Valencia en el marco del certamen Forinvest, una 
conferencia sobre la importancia del arbitraje y la mediación, como alternativa eficaz 
para la resolución de conflictos fuera del ámbito jurisdiccional. 
La justicia del acuerdo ha centrado el tema de la ponencia del máximo representante 
del Colegio de Abogados de Valencia, un colegio profesional que se ha volcado de 
manera decisiva con el arbitraje y la mediación como fórmulas eficaces para la 
resolución de conflictos, en especial en épocas de crisis Prueba de ello es que el ICAV 
es actualmente sede de la Delegación Multinacional para el Mediterráneo y el Medio 
Oriente, institución creada en 1959 bajo el patrocinio del Consejo de Europa y acoge 
también en su sede, la Fundación Tribunal Arbitral de Valencia, cuya misión cosiste en 
tramitar procedimientos arbitrales. 
Asimismo, el pasado año el ICAV impulsó la creación en nuestra ciudad del primer 
Centro Europeo de Mediación de la Comunitat Valenciana, un centro que es delegación 
de la Corte Europea de Arbitraje y Mediación y que integra mediadores con formación 
jurídica y experiencia suficientes para garantizar la validez de cualquier acuerdo en las 
áreas contempladas por la actual legislación. 
Según ha explicado el Decano del ICAV, Mariano Durán, en su intervención en el año 
2010, según los datos de la última memoria publicada por el Consejo General del 
Poder Judicial, se iniciaron en nuestro país la friolera de 10 millones de asuntos 
nuevos. 'Esa Imponente cifra se suma al enorme número de expedientes atrasados 
todavía en tramitación, engrosando así un volumen de procedimientos que está 
conduciendo a una auténtica asfixia en el ámbito jurisdiccional. Los perjudicados son 
los ciudadanos, particulares o empresas, que ven como sus reclamaciones se 
eternizan, con los enormes costes que ello implica, tanto económicos como 
personales", afirma Mariano Durán. 
En su opinión, el problema se ha agravado actualmente por la agudeza de la crisis 
económica, 'que está suponiendo un aumento considerable de la litigiosidad en todos 
los ámbitos, especialmente en el empresarial". Mariano Durán citó como una 
alternativa eficaz ante esta situación dos soluciones: la mediación y el arbitraje, 
"medios alternativos de solución de conflictos que pueden contribuir a esa 
descongestión. Se trata de sistemas profundamente arraigados en otros países, 
especialmente los de influencia anglosajona, que permiten alcanzar la solución de la 
controversia por cauces distintos al tradicional procedimiento judicial". 
La primera consiste en la negociación entre las partes en conflicto, asistidos por un 
profesional preparado para ello. Según el Decano del ICAV, "en este campo, todavía no 
se ha producido en España la adaptación de la normativa comunitaria, pero el Ilustre 
Colegio de Abogados de Valencia, anticipándose a ello, está realizando notables 
esfuerzos -culminados por la creación de un Centro de Mediación-, altamente 
profesionalizado y que permita ofrecer a los interesados una administración rigurosa 
de estos procedimientos de mediación. 
Si esta negociación no es suficiente, aparece el arbitraje, como vía alternativa a los 
tribunales, pero con las garantías y efectos de los que goza un procedimiento judicial. 
El arbitraje permite rapidez en la tramitación y mayor flexibilidad, favorecida por la 
imposibilidad de recurrir en apelación la decisión del árbitro, lo que acorta los plazos 
para disponer de la resolución real del asunto. Además, implica un menor coste, como 
pueden constatar los directores financieros de las empresas. 
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ACTO MUY EMOTIVO NUEVOS LETRADOS 

El Juzgado de Purchena acoge por primera 
vez la jura de cinco abogados 
El diputado segundo de la Junta de Gobierno del Colegio de Almería, Juan Luis 
Ainat Bañón, fue el encargado de aconsejar a los jóvenes compañeros y les 
encomendó la tarea de "trabajar con honradez' 

PAQUI MANTINEZ JORGE COUPE 1 ACTUALIZADO 18.012012 • 05:01 

1 comentado 2 votos eh O A' X 
Me gusta 	WiTall• 	101  cOLIPARnei  

La sala de vistas del Juzgado de Primera Instancia e 

Instrucción de Purchena acogió ayer la primera Jura de 

nuevos abogados que tiene lugar en esta demarcación 

judicial. En un acto cálido y emotivo, los nuevos 

abogados, acompañados por sus padrinos y madrinas, 

prometieron su cargo ante la mesa académica constituida 

por el decano juez, la jueza de Purchena, Maria José 

Castellano García, la secretaria y miembros de la Junta de 

Gobierno del Colegio de Abogados. 

Los nuevos letrados que ayer realizaron su juramento son 

Luz Stella Landazabal Navarro, ejerciendo de madrina, 

Genoveva María Rubio Granados; Jorge Díaz Cadorniga, 

ejerciendo de padrino, Gerardo Manuel Vázquez Núñez; 
Noemí Alfonso Pintor, ejerciendo de padrino, Rafael Ángel 

Salas Marín; Manuel Martos López, ejerciendo de madrina, 

Concepción Santiago Tejada; y Diego Miguel Martínez Ortega, 

Porras Cerezo. 

ejerciendo de padrino, José Miguel 

El denanó SI Colegio d• Abogados d. 

Abrí. José Pascual Neo.j unto • los 
nuevos letrados que ayer y+.ron en el 

Juzgado de Puct..... a Norrt Alonso 
Motor Juró acampanada de su pacIóno 

Riad Angel Sala 5. Juan Id* anee 
Peñón. diputado agenda de la Anta de 
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Dego Miguel Martínez Ortega rubrica su 
jumes 

Tras el momento solemne de la jura, Juan Luis Ainat Sebón, diputado segundo de la Junta de 

Gobiemo, fue el encargado de decir unas palabras en representación del colectivo. "La 

encomienda que se me hace, responde a mis raíces y al carácter emotivo de este acto', aseguró 

en referencia a su tatarabuelo que ejerció en el juzgado de Purchena. 'En 1765, pidió la plaza 

judicial después de 45 años ejerciendo el cargo, aunque creía que la misma debla estar ubicada 

en Time. Ainat llamó a poner en valor, conceptos como la honradez. 'En este oficio se debe 

trabajar con honradez, algo que a la sociedad le hace falta", dijo como mensaje a los nuevos 

abogados. 

El Decano del Colegio de Abogados, losé Pascual Pozo, hizo uso de la palabra para agradecer a 

quienes hicieron posible la primera jura en la localidad de Purchena y a la jueza local Maria José 

Castellano Gorda. En clave de actualidad se refirió a los últimos informes aparecidos en la prensa 

que indican la sobre demanda de los juzgados, también el de Purchena, e indicó que 'es cierto 

que es así, pero es así desde hace 20 años. Creo que sería bueno ser más reflexivo y en lugar de 

hacer o tomar medidas espectaculares, habría que tomar medidas más efectivas'. 

"El problema es la falta secular de medios humanos y materiales y una voluntad politica de que 

funcione. Desde los servicios de notificaciones y emplazamientos a los juzgados de paz, que 

dependen administrativamente de la justicia, pero económicamente de los ayuntamientos. Son 

dificultades básicas para poder funcionar de una manera más eficiente'. Por último el decano 

aseguró que estas promesas se seguirán haciendo en las cabeceras judiciales, y hará lo posible 

para que 'todos los abogados las vean en sus despachos a través de videoconferencia", concluyó 

el decano. 

La cabecera judicial de Purchena cuenta con 30 abogados ejerclentes y 22 no ejerdentes y ha 

sido la primera vez que acoge un acto de este Upe. Es una muestra del compromiso de la Junta 

de Gobierno del Colegio de Abogados de Almería por acercar la vida colegial a las distintas 

demarcaciones de la provincia. En este caso, además, los nuevos abogados que ayer realizaban 

su Juramento, excepto uno del levante, son del norte de la provincia. 
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Abogados se reúnen en torno a un café 
para reflexionar sobre temas de 
derecho penal 
19/02/2012 - 12:59 

'Café críminis' es la nueva actividad formativa del Colegio de Abogados de Málaga en la que 50 
abogados se reunirán en tomo a un café para debatir y reflexionar junto a un ponente sobre temas 
de derecho penal "de forma distendida, pero rigurosa", según el coordinador de la Sección Penal 
de la institución, Francisco Hidalgo. 

MÁLAGA, 19 (EUROPA PRESS) 

Esta iniciativa se desarrollará en la cafetería del Colegio de 16.00 a 17.00 horas, y cada mes un 
conferenciante ofrecerá durante 45 minutos una charla sobre un tema de interés y, 
posteriormente, se abrirá un debate durante 15 minutos "todo mientras se toma un café", ha 
manifestado Hidalgo en declaraciones a Europa Press. 

Esta actividad comenzará el día 23 de febrero con el letrado Pedro Apalategui, defensor, entre 
otros, de Dolores Vázquez y del abogado José María del Nido, quien abordará el tema de los 
juicios paralelos y la presunción de inocencia. La idea es continuar con los encuentros 
inicialmente hasta junio y retomados tras las vacaciones. 

Hidalgo ha destacado que esta iniciativa ha tenido por el momento "un éxito total", ya que "a los 
25 minutos de que se informara de la idea, las plazas estaban agotadas". En este sentido, ha 
explicado que el motivo de esta aceptación es que se conjuga formación con "cercanía" a la hora 
de abordar los temas 

El responsable de la Sección Penal del Colegio ha explicado que se eligen las personas que 
ofrecen la conferencia, a las que "se les dice que busquen un tema que les interese como 
especialistas y así seguro que también interesará a los demás". Además, ha indicado que también 
se pretende analizar y cambiar impresiones. 

Respecto a la Sección Penal del Colegio, Hidaldo ha precisado que se encarga cada año de 
organizar actuaciones formativas singulares, como conferencias, charlas y jornadas; y también de 
preparar ponencias para el Congreso de la Abogacía Malagueña, que cada año se organiza en 
Málaga. 
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CARTAGENA 

Luis Ruipérez vive ya para siempre en su Colegio 
Los abogados rinden homenaje en su sede al fallecido exdecano con un cuadro pintado por Antonia Huertas 

- 0112 -A. LOMEE 1 CARTAGENA. 

El que fue uno de los abogados más admirados de la dudad, el fallecido Luis Ruipérez, vive ya para siempre en su Colegio, el de abogados, del que fue 
decano durante ocho años. Compañeros y familiares le rindieron un homenaje ayer con la inauguración oficial del cuadro. que preside junto a sus antecesores 
en el cargo el salón de actos. 

La encargada de descubrir la cortinilla del retrato, obra de la pintora Antonia Huertas, fue su viuda, Ascensión Metilo, que junto a sus tres Pifias (Ana. Ascensión 
y Luls) asistieron al acto de reconocimiento. También fue un grupo de abogados del despacho que dirigía Ruipérez, entre ellos estaba Francisco Balda y martín 
de Diva. 

<Ha sido un acto intimo aunque muy concunido. al  que no han querido faltar muchos de los amigos y compañeros que trabajaron con él». dijo el decano de los 

abogados de Cartagena, José Muelas, Iras el acto. 

Asamblea general 

Momentos antes del homenaje, se celebró la primera asamblea general ordinaria del año, en la que los letrados hicieron resumen del ejercicio anterior. A su 
conclusión, homenajearon a Antonio Yelo Molina por sus 50 años de profesión y por formar parte de la junta directiva durante varios años. 

Yelo recogió, de manos de Muelas, una placa en reconocimiento a su trabajo y a la vez de agradecimiento a su esposa, Antonia Huertas, autora del cuadro de 

Luis Ruipérez, que ya cuelga en la sede de Reina Victona. 

Antonio Velo agradeció el reconocimiento recibido por parte de sus compañeros y entregó al decano una fotografia de los integrantes de la Junta de Gobierno 

de principios de los años noventa, cuando él era miembro. «Es un detalle muy bonito, porque no tenemos folografias de aquellos años. La pondremos en un 

lugar destacado». aseguró Muelas. 

El die se completó con el acto de toma de posesión de los cuatro nuevos componentes de la Junta de Gobierno: Miguel Ángel Pouget, Juan León. Ángel 

Morenilla y Virginia Urrea. Los letrados aprovecharon para reconocer timbren la labor realizada durante años por los cuatro profesionales que dejan el 
organismo rector: Antonio Navarro Solfa, Miguel Fernández Gómez, Esteban Soto y José Miguel Rada. 
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